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遠賀中間医師会多目的ﾎｰﾙ　H30.9.27

参加人数79名　ｱﾝｹｰﾄ65名
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No.2

「本日のｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸに対する意見･感想」

・楽しくﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝできました。

・もっと医師及び薬剤師、歯科関係の方々の参加があるとよいと思う。

・色々な意見が聞けて、とても勉強になりました。

・集まった方々の意見が聞けて良かった。

・大変勉強になりました。

・多職種で多くの意見が出てよかった。

・顔がみえる事が大切と感じた。

・多職種の集まりは必要と思われるため、今後も続けてほしい。

・薬の話しに、薬剤師の意見を聞けなかったのは残念。

・よかったです。

・他職種の方の意見がきけて勉強になりました。

・現在ｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸに似た利用者さんがいますので、本日のみなさんの意見を参考にしたいです。

・1人1人意見がしっかりしており、他職の人の良い話が聞けた。

・他の職種の方の視点がわかったことで、今後の参考になった。

・日常活動で疑問があった事を班にDrがおられたのでご意見を聞けて良かった。

・事例検討は必要性が高いと思いました。わかりやすかったです。

・地域のｹｱﾏﾈｼﾞｬｰなどと関わりがもてて良かったです。

・各班の視点やｸﾞﾙｰﾌﾟ内の視点の違いが参考になりました。

・ｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸの時間が少し足りなかった。

・訪問薬局の利用についてもっと考えていきたい。

・今まで電話などでしか連携がとれていなかった方々と直接お会い出来て、いろいろなお話しが聞けて、

勉強になりました。

・他職種の方と話しができて参考になった。

・Drにもっと参加していただき意見を聞きたい。

・薬剤師やｹｱﾏﾈなどの考え方や意見が聞け良かった。

・医師、薬剤師の参加は大きいと思う。

・1人では気付けなかった点に気付けた。

・他職種の方の意見が聞けてよかったです。

「次年度の遠賀中間地域多職種連携に関しての希望」

・これからもこのような会で話し合い、顔が見えると良いです。

・医師が参加しやすい方法。

・回数を増やして欲しい。

・認知症患者（精神疾患）の家族へのｱﾌﾟﾛｰﾁについて。

・医師の参加。

・ｱｾｽﾒﾝﾄ、体のﾘﾊﾋﾞﾘ。

・初め参加しました。多職種間が顔も見える関係を作って行けたらいいなと思います。

・ｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸの方法をﾜｰﾙﾄﾞｶﾌｪｽﾀｲﾙにして、もっとざっくばらんな意見を言えたら良いかも。

・医師も参加するｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸをお願いしたい。

「在宅療養介護連携推進に向けて気になること・意見」

・医師からみる介護保険とは？診察時に今の状態は支援じゃない、区変をかけるようにと言うのはやめてほしい。

ｻｰﾋﾞｽを増やす必要があればやむを得ないが、根拠もなく患者さんに区変を勧めるのは如何かと思う。

・各色んな職種をまぜてください。

・もっと早い時間帯で開催してほしい。
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